

IDEEN & KONZEPTE

Neue Burgergrills



Die typischen Birkenstämme von Hans im Glück werden demnächst auch in den neuen Restaurants in Frankfurt am Main und Mannheim stehen / Foto: Hans im Glück

Hans im Glück wird künftig auch in Frankfurt am Main und Mannheim vertreten sein. Die Eröffnung in der Frankfurter Altstadt ist für Frühling 2018 geplant.

Und auch zwischen Rhein und Neckar heißt es noch in diesem Jahr auf ins Glück: Im Mannheimer Glückstein-Quartier öffnet Hans im Glück Ende 2018 seine Pforten. Um sich in neuem Glanz und mit vielen Einrichtungsdetails präsentieren zu können, werden die Räumlichkeiten des ehemaligen Werkstattgebäudes erst einmal umgebaut. Echte Birkenstämme und natürliche Materialien sollen auch in den zwei neuen Burgergrills für ein Wohlfühlambiente sorgen.